



Communiqué de presse
Jeudi 26 septembre 2019

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Jacques Chirac

« Aujourd'hui Paris est en deuil. Je suis profondément émue et attristée d'apprendre que le Président Chirac nous a quittés. Homme d'Etat hors norme, immense figure humaniste, il a marqué l'histoire de notre pays.

Pour nous les Parisiennes et les Parisiens, il sera à jamais notre Maire, aimant passionnément sa ville et ses habitants. J'adresse mes plus sincères condoléances à son épouse Bernadette, à sa fille Claude, à son petit-fils Martin, à sa famille et à ses proches.

En hommage à sa mémoire, les drapeaux de tous les équipements municipaux seront mis en berne. Des registres seront ouverts à l'Hôtel de Ville et dans toutes les mairies d'arrondissement pour permettre aux Parisiennes et aux Parisiens de témoigner leur affection. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris